

La Entrada de Bandas y la Retreta se adelantan media hora

08/04/2025



Imagen de la Entrada de Bandas del pasado año | Nando Verdú.

La Fiesta de Moros y Cristianos de Elda cuenta este año con dos importantes novedades, ya que la Entrada de Bandas y la posterior Retreta darán comienzo media hora antes de su horario que ha venido siendo habitual durante los últimos años.

En ese sentido, la Entrada de Bandas arrancará a las 19:30 horas en lugar de a las ocho de la tarde, por lo que la interpretación del multitudinario pasodoble Idella sonará antes de las nueve de la noche en la plaza del

Ayuntamiento, mientras que la popular Retreta saldrá a las 23:30 horas en lugar de en la media noche.

Con esas modificaciones, la Junta Central de Comparsas pretende acortar la hora de finalización de ambos actos que abren los festejos eldenses de la cruz y la media luna.

No es la primera vez que se altera el inicio de la popular Retreta, ya que el 5 de junio de 1981 comenzó a las diez de la noche porque posteriormente se celebraba la denominada Cabalgata del Humor, un acto que salió a

la calle por última vez el 1 de junio de 1990, ya que en 1991 con la ampliación de la fiesta a la tarde del jueves se suprimió definitivamente el acto humorístico.